

„Schöne Aktion“: Nikolaus besucht Kinder

Mehr als 200 Jungen und Mädchen nehmen teil

Twistringen – Für strahlende Kinderaugen sorgte der Besuch des Nikolaus in der Twistringer Innenstadt. Mit vielen Süßigkeiten im Gepäck machte er sich auf den Weg zur großen Tanne, die seit Beginn der Adventszeit den Centralplatz ziert. Dort nahm er Platz in einem großen Sessel und hörte er sich die Wünsche und Gedichte der Mädchen und Jungen an.

Am Ende waren es weit über 200 kleinere und größere Kinder, die voller Ehr-

furcht vor den Heiligen Mann traten. Die Eltern knipsten derweil fleißig Fotos, was zeitweise zu Platznot rund um den Sessel führte. Dennoch erhielten die Kleinen im Anschluss von Bianca Brunkhorst-Nückel, Marta Wiese und Lena Niehues von der Gemeinschaft der Unternehmern in Twistringen (GUT) Süßigkeiten.

Die GUT war es auch, die den Nikolaus – wie in den Jahrzehnten davor – eingeladen hatte, die Kinder der

Stadt zu besuchen.

Nachdem Eltern und Kinder teils lange Wartezeit in Kauf nehmen mussten, kam der kostenlose Kakao und Kinderpunsch der Wirtegemeinschaft gerade recht. Gerd von der Ecken, Janni Iqbal und Klaus Schade ließen es sich auch in diesem Jahr nicht nehmen, die kleinen Gäste zu bewirten.

„Es war eine schöne Aktion“, lautete am Ende das Fazit von Bianca Brunkhorst-Nückel.



SN

Der Nikolaus hat in Twistringen Halt gemacht.

FOTO: SABINE NÖLKER